

LEGENDE

Lorsqu'on part du *Jardin des Olives*, en descendant le Torrent de Cédron, pour aller visiter le village de Siloan ou Siloë, on voit, à droite, dans les murs de la Ville : la Porte Dorée ; une partie du mur du Palais de Salomon ; les magnifiques pierres qui forment l'angle Sud-Est de la vaste enceinte du Temple ; et, le long du Torrent, dans la Vallée de Josaphat, les Tombeaux d'Absalon, de St. Jacques le Mineur, de Zacharie ?

De ce monument, à une distance d'environ cinq arpents, on arrive, à gauche, en face des premiers escarpements du *Mont du Scandale*. Cette hauteur est ainsi appelée parce que Salomon, en y élevant des temples aux dieux de ses femmes, scandalisa son peuple. Ce grand roi, le plus sage de tous les monarques de la terre, était devenu le plus insensé des hommes. Il bâtit, disent nos Saints Livres, un haut lieu pour Chamos, abomination de Moab, sur la montagne qui est vis-à-vis de Jérusalem. C'est sur le flanc ouest de ce *Mont* que se trouve : *Le Village de Siloë ou Siloan*. C'est un singulier et bizarre assemblage de maisons superposées en étage sur les rochers à pic et sur de grandes cavernes dont quelques-unes ont servi de tombeaux. Ces grottes et ces tombeaux qui n'offrent pas même l'aspect d'habitations humaines, abritent, dit-on, au moins mille à douze cents êtres vivants.